

Innovationsführer seit über 45 Jahren

CLAAS unterstreicht Erntekompetenz mit über 30.000 verkauften CORTO Trommel-Frontmähdwerken

Bad Saulgau, September 2017. CLAAS hat im laufenden Geschäftsjahr das 30.000. CORTO Frontmähdwerk mit Trommeltechnik verkauft und unterstreicht damit seine Stellung als weltweiter Technologieführer im Bereich Futterernte. Seit über 45 Jahren baut CLAAS mit den CORTO und DISCO Baureihen praxisbewährte Mähwerke für alle Einsatzbereiche und entwickelt die Technik konsequent weiter. Dabei setzen die CLAAS Ingenieure in Bad Saulgau auch bei den aktuellen CORTO Modellen weiterhin auf die bewährte Trommeltechnik für schwierige Einsatzbedingungen.

Am Anfang stand der „Wirbelmäher“

Bereits im Jahr 1971 lieferte CLAAS mit dem Modell WM 2 das erste Trommelmähdwerk aus, das beim Grasschnitt für viele Betriebe eine interessante Alternative zum damals üblichen Balkenmäher war. Dabei stand das Kürzel „WM“ für „Wirbelmäher“. Mit dem WM 31 F bot CLAAS im Jahr 1981 als erster Hersteller überhaupt ein Frontmähdwerk an, das die Mähleistung nahezu verdoppelte. Das Nachfolgemodell CORTO 290 F blieb über Jahrzehnte eines der erfolgreichsten Modelle am Markt. Es war zudem die Basis für die ersten Großflächenmähdwerke, die zunächst für die CLAAS JAGUAR Baureihe entwickelt wurden und später auch für den Anbau an Traktoren.

Kontinuierliche Weiterentwicklung der Technik

Der Erfolg der CORTO Baureihe basiert auf der besonders stabilen Bauart, aber vor allem auf einer perfekten Bodenanpassung durch eine stufenlose Quer- und Längsanpassung des Mähkörpers. CLAAS war der erste und einzige Hersteller, der Mähwerke mit dieser Technik anbot. Mit der im CORTO 3150 F verbauten PROFIL-Kinematik revolutionierte CLAAS das Thema Bodenanpassung noch einmal und erhielt dafür im Jahr 2003 die DLG-Silbermedaille auf der Agritechnica.

Neueste CORTO Generation vorgestellt

Im laufenden Jahr präsentierte CLAAS mit den Modellen 310 F und 285 F die neueste CORTO Generation, die sich ebenfalls durch viele überzeugende Innovationen auszeichnet. Dazu gehören unter anderem das hydraulische Entlastungssystem ACTIVE FLOAT und eine dreidimensionale Bodenanpassung. Darüber hinaus zeigen Entwicklungen wie die bequeme Änderung der Schwadbreite durch Verstellung der Schwadscheiben die kontinuierliche Entwicklungsarbeit, die CLAAS in die Mähwerktechnik investiert.

Robuste Trommeltechnik weiterhin gefragt

Obwohl sich inzwischen Scheibenmäherwerke wie die CLAAS DISCO Baureihe vor allem im Segment der Großmäherwerke etabliert haben, setzt CLAAS mit den CORTO Mäherwerken weiter auf die Trommeltechnik. Denn die robusten CORTO Modelle sind bis heute in vielen Regionen mit schwierigen Erntebedingungen gefragt. Neben der Frischgrasbergung mit Ladewagen, bei der eine schmale und kompakte Schwadform gefragt ist, bewähren sich die Modelle vor allem bei Einsätzen unter feuchten Bedingungen, in unwegsamem und steilem Gelände sowie auf Flächen mit altem, überständigen Aufwuchs oder hohen Schmutzanteilen durch Erdhaufen.

Bitte beachten Sie für Ihre journalistische Arbeit:

Dies ist eine internationale Presseinformation. Das Produktangebot und die Ausstattungsvarianten können in einigen Ländern abweichen. Bitte fragen Sie im Zweifelsfall bei der CLAAS Vertriebsgesellschaft oder dem CLAAS Importeur in Ihrem Land nach.

Pressebildarchiv auf [claas-gruppe.com](http://www.claas-gruppe.com)

Besuchen Sie unser Pressebildarchiv im Internet. Zahlreiche Bilder stehen Ihnen kostenfrei für Ihre journalistische Berichterstattung zur Verfügung. www.claas-gruppe.com > Pressebildarchiv

Über CLAAS

Das 1913 gegründete Familienunternehmen CLAAS (www.claas-gruppe.com) ist einer der weltweit führenden Hersteller von Landtechnik. Das Unternehmen mit Hauptsitz im westfälischen Harsewinkel ist europäischer Marktführer bei Mähdreschern. Die Weltmarktführerschaft besitzt CLAAS mit einer weiteren großen Produktgruppe, den selbstfahrenden Feldhäckslern. Auf Spitzenplätzen in weltweiter Agrartechnik liegt CLAAS auch mit Traktoren sowie mit landwirtschaftlichen Pressen und Grünland-Erntemaschinen. Zur Produktpalette gehört ebenfalls modernste landwirtschaftliche Informationstechnologie. CLAAS beschäftigt 11.300 Mitarbeiter weltweit und erzielte im Geschäftsjahr 2016 einen Umsatz von 3,6 Milliarden Euro.